

De la piscina de plástico en Udine al reencuentro en Tocopilla: la amistad del Niño y el Huaso

Sánchez invitó a Isla a su tierra y parrillaron en el cerro El Toro mirando la gran luna

PAMELA JUANITA CORDERO

Alexis Sánchez (34) invitó a su amigo Mauricio Isla (35) a Tocopilla y el Huaso cumplió feliz de la vida. Apareció el lunes en la ciudad natal del Niño, como le dice de cariño Isla. Había poco tiempo y muchas ganas de pasarla bien, porque pese a que los años avanzan la cercanía entre ambos se mantiene.

Se les hizo corto el día en el pequeño puerto. Isla compartió con el familia de Sánchez y por la tarde agarraron camionetas, parrilla, comida y ropa abrigada y subieron hasta el cerro El Toro para apreciar dos fenómenos: el atardecer sobre las nubes y la superluna de ciervo que justo estaba programada para el lunes.

Al regresar al plano, cerca de las 10 de la noche, le dieron vida a una pinchanga con amigos y niños en el estadio municipal, igual que la noche del domingo. Aunque ahora sí Sánchez pudo jugar en su tierra con su amigo Huaso, como lo han hecho por años y desde niños en la Roja y en Udinese.

Abraham Bórquez, un jubilado y astrónomo

“Y la sorpresa que me llevé fue que cuando llegué estaba el Alexis Sánchez con el Huaso Isla arriba con una parrillada y tenían ocupada la huella para subir”, cuenta Abraham Bórquez, astrónomo aficionado.

mo de oficio, también subió al Toro, de 1.500 metros de altitud y desde donde hay una vista sobre las nubes que están a 600 metros sobre el mar.

“Ellos llegaron alrededor de las cuatro de la tarde y es segunda vez que veo a Sánchez ahí, es uno de los cerros más altos de la cordillera de la costa. Es muy lindo ese mirador”, apunta.

“Ayer (lunes) iba con equipo de astronomía, llevaba telescopio, lentes especiales para la gran luna de ciervo y me extrañó mucho ver vehículos para arriba. Y la sorpresa que me llevé fue que cuando llegué estaba el Alexis Sánchez con el Huaso Isla arriba con una parrillada y tenían ocupada la huella para subir. Como tengo un 4x4 gigante, pasé por el lado de ellos a cinco metros, pero por afuera de la huella y llegué a la cumbre donde instalo los telescopios. Estuvieron hasta las 21.30. Había seis vehículos, unas 25 personas, más niños, toda una infraestructura para ir a ver la puesta de sol y la gran luna que salía a eso de las 19 horas, ellos vieron completo las dos



En Tocopilla, la Selección, el Udinese, siempre han sido los mejores amigos.

cosas”, explica Bórquez, más conocido como el Zapallo en la zona.

¿Y se acercó, Abraham?

“Yo no soy de andarme acercando a nadie, estaba a 30 metros, instalé mi telescopio, mi equipo, estuve mirando la gran luna, que se le llama así porque es cuando más cerca en el año está de la Tierra. Luego la constelación de Orión y Alfa Centauri. Ellos vieron la puesta de sol, que es preciosa, a las 17.45 exactamente, y la luna que salió a las 19.10. Hasta las 6.30 de la mañana. Fue una cosa muy linda y él andaba ahí. Le saqué una

foto con el tele de noche, ahí están picoteando con el Huaso. Yo estuve hasta las 12. Ellos bajaron como a las 21.30”.

“Ellos siempre han estado unidos, en la Selección siempre desayunaban juntos, la mayoría de las veces compartían habitación y tenían muchos códigos muy parecidos, como la exigencia, les gustaban las cosas claras, los mensajes tácticos claros. Ellos son de humor hacia adentro, hay varios Alexis, pero en la interna cuando se suelta es muy carismático. Y el Huaso Isla igual, parece apático pero es un tipo muy entretenido cuando se siente cómo-

do. Siempre fueron amigos”, recuerda Hernán Torres, quien era el preparador físico de la Roja de Claudio Borghi y que muchas veces era el nexa afectivo entre el DT y los jugadores.

“Estaban energéticos y felices, compartieron mucho con los niños, se quedaron después del partido. Ellos son muy amigos, por la forma en que se expresaron, porque terminó el partido y se abrazaron y fueron juntos a compartir con los niños y se daban la mano así como si fueran hermanos, la verdad”, cuenta Paloma Quezada, que vive en el estadio ya que es hija de la cuidadora del recinto.



En la sub 20, cuando comenzaron a pavimentar sus carreras llenas de éxitos.

TRAUDY GUITAL



Brasil confirmó a Carlo Ancelotti como su nuevo entrenador

El presidente de la Confederación Brasileña de Fútbol, Ednaldo Rodrigues, confirmó que Carlo Ancelotti se hará cargo de la selección de ese país, a partir de la Copa América 2024, que se realizará en Estados Unidos. El anuncio lo realizó durante la presentación de Fernando Diniz como técnico interino, hasta que el italiano tome posesión del cargo. “Hay muchos entrenadores buenos en Brasil, y Diniz es uno de ellos”, dijo. “Es un entrenador cuya propuesta de juego es bastante similar a la del entrenador que asumirá a partir de la Copa América, Ancelotti”, aseguró. Por ahora, Ancelotti no se ha pronunciado al respecto, como tampoco su actual club, el Real Madrid. De esa forma, Ancelotti será el primer DT extranjero, en seis décadas, en entrenar al Scratch.



EFE